



AMAL : Renforcer la cohésion sociale à travers les activités interculturelles



Sous la conduite stratégique du Bureau de la Coordonnatrice Résidente du Système des Nations Unies au Maroc (BCR), le programme AMAL est mis en œuvre conjointement par le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF), l'Organisation Internationale pour les Migrations (OIM) et le Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (UNHCR) afin de favoriser la protection et l'intégration des enfants et jeunes réfugiés et migrants.

Le programme est mené en partenariat avec le Ministère délégué auprès du Ministre des Affaires étrangères, de la Coopération africaine et des Marocains résidant à l'étranger, chargé des Marocains résidant à l'étranger, et en collaboration avec plusieurs autres départements ministériels et de multiples organisations de la société civile.

Le programme AMAL vise l'amélioration des conditions de vie des jeunes et enfants réfugiés et migrants à travers un accès renforcé aux services de base et la consolidation des cadres réglementaires de protection. Il participe parallèlement à la mise en place d'un environnement favorable à leur autonomisation afin que ces derniers puissent devenir les principaux acteurs de leur processus d'intégration et œuvrent pleinement au développement de leur communauté d'accueil.

C'est dans ce cadre que des activités interculturelles ont été menées en 2021, afin de favoriser les échanges entre enfants et jeunes en situation de migration, réfugiés et Marocain.es. A travers le sport, le théâtre, la musique et d'autres activités culturelles, ces derniers trouvent un espace pour déployer leur talent, tisser des liens d'amitié durables et s'épanouir.

Les photographies ci-dessous témoignent de l'énergie, de la vitalité et de l'entente par-delà les différences de ces enfants et jeunes, qui constituent les forces vives de nos sociétés de demain.

Le programme AMAL tient particulièrement à remercier ses partenaires de la société civile, notamment la Fondation Orient-Occident, l'Organisation des Jeunes Africains, l'association Tadamon et Tibu, qui ont permis de concrétiser ces activités interculturelles dans les villes de Tanger, Rabat, Oujda et Casablanca.



























RADIO

-f.com
occident.org

















متحدون من أجل الحقوق
Unis pour les droits

Photos : Rachid Azzouzy et Radouan Bounjoum



NATIONS UNIES
MAROC



Avec le soutien financier du



United Nations Trust Fund
for Human Security